



Tranquilidad en la Universidad ante la venta de Resa, su socio en los colegios mayores

R.D.L.

El pasado viernes saltó la noticia de que March y Azora ponían a la venta Resa, la empresa dedicada a la gestión de residencias de estudiantes con la que la Universidad de Salamanca gestiona la mayoría de sus colegios mayores.

“En principio no tiene que cambiar nada, será un cambio accionarial de nuestros *partners*”, asegura el vicerrector de Economía, Ricardo López, y recuerda que ya pasaron por una situación similar cuando entró Azora.

López explica que tienen una sintonía total a través de la gestión de Siresa y que han obtenido unos resultados espléndidos en los últimos años, por lo que, insiste, “lo más que puede ocurrir es que entren otras personas en sustitución de los representantes de la empresa en el Consejo de Administración de Siresa Salmantina”.